## Mitteilungen November 2024

- ❖ Treffen der Kontaktgruppe Dürler: Dienstag, 5.11. in Dürler um 20.00 Uhr.
- ❖ Martinszug in Grüfflingen am Samstag 9.11. um 18.00 Uhr.
- ❖ Martinszug in Reuland am Sonntag 10.11. um 18.30 Uhr.
- ❖ Am **27.11.** trifft sich das **Pastoralteam** um 20 Uhr im Pfarrhaus in Oudler.
- Vom Pfarrverband wurden 511 € zum Kongo und von der Pfarre Aldringen wurden für 775 € Messen in die Missionen geschickt.
- Elternabend für die Eltern der Kommunionkinder 2025 am Mittwoch, 13.11.
  2024, um 20.15 Uhr im Dorfhaus in Grüfflingen.
- **Maldingen:** Für den Blumenschmuck in der Kirche spendete man 870 €. Herzlichen Dank allen Spendern und den Sammlern.
- ❖ Anbetungsabend: "Gott lädt dich ein", am Sa., 9.11. in der Pfarrkirche in Born. Von 19.30 Uhr bis 21.30 Uhr: Offener Gebetsabend mit Anbetungslieder, Impulse, Kerzen anzünden, Beichtgelegenheit. Jeder der möchte, kann ein persönliches Anliegen aufschreiben und es in eine verschlossene Box einwerfen. Es wird dafür gebetet. Um 21.30 Uhr: Eucharistischer Segen. Herzliche Einladung an Alle, die Gebetsgruppe Born.
- **❖** Landfrauen:

**Oudler:** 6.11. um 20 Uhr "Heu Tiere basteln" mit B. Lentz-Schommers; 19.11. um 20 Uhr "Ruhe bewahren, handlungsfähig bleiben" mit C. Backes

Aldringen: 26.11. "Basteln durch die Jahreszeit" mit S. Zeven

Espeler: 12.11. um 19.30 Uhr "Raffiniert vegetarisch"

Burg-Reuland: 25.11. "Entscheidungen leicht gemacht", mit Doris Wio.

- ❖ Treffen der UHU's am 14.11. im "Le Jardin" in Oudler.
- ❖ Venite Adoremus in Ostbelgien. (Kommt lasst uns anbeten.) Sonntag 24.11. Burg-Reuland: Messe um 10.30 Uhr. Ab 11.30 Uhr bis 15 Uhr: Stille Anbetung. Von 14.00 bis 14.45 Uhr Beichtmöglichkeit. 15.00 Uhr: Krankenandacht und Segen in Kirche in Burg-Reuland.
- Missionsausstellung in Lascheid, am 24.11. von 10-17 Uhr im Saal "An der Brücke" in Lascheid. Die Missionsgruppe lädt herzlich alle Interessenten und Gönner ein. Neben dem Frühschoppen gibt es deftige Suppe mit Beilage zur Mittagszeit und hausgemachten Kuchen, Adventsschmuck und andere Geschenkideen stehen für die Besucher bereit. Kuchenspenden sind herzlich willkommen. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!
- ❖ Am Sonntag, den 24. November 2024 findet der Weihnachtsmarkt der Tagesstätte Meyerode in den Räumlichkeiten der Schützenhalle Medell statt.
- ❖ Verkauf von Adventskalendern in den Kirchen ab dem 16.11. Preis 6 €.

- Die Kirche in Lengeler hat ein neues Dach bekommen. 400 € wurden bisher für die Erneuerung des Daches gespendet. Die Kirchenfabrik Dürler bedankt sich für die eingegangenen Spenden. Weitere Spenden sind willkommen! Konto der Kirchenfabrik Dürler: BE63 0000 7505 9408. Herzlichen Dank!
- ❖ Die Kapelle von Alster bekam von außen einen neuen, weißen Anstrich. Sie leuchtet hell auf, wenn man durchs Dorf kommt. Die Kirchenfabrik, der Pfarre Burg-Reuland, bedankt sich bei allen, die bei der Durchführung der Arbeiten in Alster mit angepackt haben. Diese Initiativen ermöglichen es uns die Kapellen zu erhalten und die Unkosten der Gebäude zu senken. Herzlichen Dank an die Dorfgemeinschaft Alster!
- ❖ Totenwache sprich Abschiedsfeier: Der Rundgang, bzw. Opfergang (mit Bild und Kerze vor dem Altar) nach der abendlichen Totenwache oder Abschiedsfeier ist in den Pfarren von Burg-Reuland, Ouren und Steffeshausen positiv aufgenommen worden. In den anderen Pfarrverbänden des Dekanates wird dies schon eine gewisse Zeit durchgeführt. Im Pastoralteam haben wir davon gesprochen diese Möglichkeit im ganzen Pfarrverband anzubieten. Natürlich steht es jedem frei, im Nachhinein zum Segnen zur Totenkapelle zu gehen. Der Begräbnisleiter soll dieses Thema auf jeden Fall mit der Trauerfamilie absprechen und je nach Wunsch individuell regeln. Wenn verschiedene Leute schon vor der Totenwache segnen gehen, soll die Trauerfamilie spätestens 5 Minuten vor Beginn der Totenwache dazu eingeladen werden, zur Kirche zu kommen.

## \* Requiem von Mozart zum 175ten Jubiläum

Im Herbst 2024 beginnt der Cäcilienchor an St. Nikolaus Eupen die Feierlichkeiten zu seinem 175 jährigen Jubiläum. Aus diesem Anlass führt er am 23.11. um 19 Uhr und am 24.11. um 17 Uhr in der Pfarrkirche St. Nikolaus das Requiem von Mozart auf. Eine weitere Aufführung erfolgt am 1.12. um 17 Uhr in der Pfarrkirche zu **Rocherath**. Karten gibt es im Vorverkauf bei jedem Mitglied des Chores und online unter <a href="https://jubilaeum.caecilienchor.be/">https://jubilaeum.caecilienchor.be/</a>

Wir, die Leiter der Kinderbibeltage, laden herzlich alle Interessierten zu einem gemeinsamen Filmnachmittag ein. Am ersten Adventssonntag, den 1.12. um 14:30 Uhr wird im Dorfhaus Grüfflingen der Film "Gott ist nicht TOT 2" gezeigt. Der zweite Teil kann auch geschaut werden, ohne den ersten Teil vorher gesehen zu haben, da es keine direkte Fortsetzung, sondern ein neuer Film ist. Für Getränke und kleine Snacks ist gesorgt. Wir freuen uns auf einen schönen Nachmittag mit euch! Der Film ist ab 12 Jahre. Ihr braucht euch nicht anzumelden, sondern könnt einfach vorbeikommen. Jugendliche und Erwachsene sind willkommen.